

## Was möchtest du den WaltershofnerInnen sonst noch mit auf den Weg geben?

Liebe WaltershoferInnen,

wir, der Musikverein Waltershofen, freuen uns wirklich schon riesig auf unser Fest im Mai. Dieses Fest stellt für uns eine große Herausforderung dar. Ich bin mir aber sicher, dass wir das zusammen hervorragend meistern werden. Trotzdem sind wir natürlich auf die Mithilfe von Ihnen allen angewiesen. Ich würde mich wirklich sehr darüber freuen, den Einen oder Anderen von Ihnen als Helfer während des Festes begrüßen zu dürfen. Unser Motto heißt „Gemeinsam feiern“. Gemeinsam feiern können wir aber nur, wenn wir genügend helfende Hände haben. Dann wird es nämlich auch ein Fest von Waltershofener für Waltershofener.

Ich bedank mich an dieser Stelle jetzt schon recht herzlich bei Ihnen für die Unterstützung und hoffe Sie bei unserem Kreisverbandsmusikfest begrüßen zu dürfen, wenn es heißt  
**„Kreisverbandsmusikfest Waltershofen – gemeinsam Feiern!“**



## LIEBE WALTERSHOFERINNEN, LIEBE WALTERSHOFER,

der Countdown läuft – in rund 70 Tagen beginnt unser großes Fest. Am 09. Mai dürfen wir endlich unsere Gäste zum Festauftakt begrüßen. Sie halten bereits den [7. Infobrief](#) in Ihren Händen. Für einen Rückblick aufs vergangene Musikfest haben wir unser Archiv durchsucht und sind auf Fotos gestoßen, die wir Ihnen nicht vorenthalten möchten.

### Rückblick Musikfest 1999



### Vorfreude auf das Musikfest 2024

Ohne unseren Vorstand Rainer Kämmerle wäre es nicht möglich, dieses Fest 2024 auf die Beine zu stellen.

Das letzte große Musikfest 1999 hat er als kleines Kind miterlebt – heute trägt er einen großen Teil der Verantwortung für das Fest.

Wir haben ihm deshalb ein paar Fragen zum vergangenen und kommenden Jubiläumsfest gestellt. Lesen Sie nachfolgend daher, welche Gedanken sich unser Vorstand zum Fest macht, worin die größten Herausforderungen liegen und worauf sich besonders gefreut werden kann.



### Wie sind deine Erinnerungen an das letzte Musikfest in Waltershofen 1999?

Viele Erinnerungen an 1999 habe ich nicht mehr. Ich weiß, dass ich damals als kleiner Junge mit der Grundschule am Umzug teilgenommen habe.

An was ich mich noch sehr genau erinnern kann war, dass es extrem heiß war und wir über jede Abkühlung mehr als dankbar waren. Für uns Kinder war natürlich auch der Vergnügungspark vor dem Zelt ein Highlight. Da meine Eltern mit ihren jeweiligen Musikvereinen am Umzug teilgenommen haben, war ich mit Sicherheit am Mittag im Festzelt.

### Wie laufen die Vorbereitungen?

Die Vorbereitungen laufen soweit gut. Wir liegen aktuell sehr gut im Plan.

Was mich besonders freut ist, dass alle Musikerinnen und Musiker mit vollem Elan dabei sind und jeder seinen Beitrag leistet. Die verschiedenen Teams leisten bisher hervorragende Arbeit. Das alles stimmt mich sehr optimistisch, dass wir das Fest gemeinsam sehr erfolgreich gestalten werden.

### Worin liegen die größten Herausforderungen?

Die größten Herausforderungen liegen sicherlich im logistischen Bereich. Von wo kommt Strom und Wasser? Wo sollen die Massen an Autos in Waltershofen parken? Wie und wo können die Besucher während des Umzugs bewirtet werden? Wie sorgen wir für genügend Sicherheit für alle Besucher? Welche Straßen müssen gesperrt werden? Welche Auflagen haben wir zu beachten?

Eine weitere große Herausforderung ist die Menge an Arbeitskräften, die wir über die ganze Woche benötigen. Wir freuen uns über jede helfende Hand aus dem Dorf. Ich glaube WIR als Ortschaft können hier gemeinsam etwas Großes erreichen.

### Auf was können sich die Festbesucher besonders freuen?

Ich glaube wir haben für jedes Alter ein tolles Programm zusammengestellt. Über das ganze Wochenende finden in Kißlegg die Wertungsspiele statt. Hier erwarten wir eine sehr hohe Teilnehmerzahl. Für unsere Jüngsten ist am Donnerstag auf dem Sportgelände mit einem bunten Spielprogramm einiges geboten.

Für die feierwütigen haben wir drei Abende mit hervorragender Musik und garantierter Partystimmung. Am Samstagabend kommen auch die Blasmusikliebhaber auf ihre Kosten. Am Sonntag steht mit dem großen Festumzug ein Highlight für die ganze Ortschaft an.

Hier nochmals ein Aufruf an alle: Wir würden uns sehr freuen, wenn sich noch mehr Gruppen oder Vereine finden, die sich am Umzug mit einem Festwagen oder einer Laufgruppe beteiligen würden. Bei Fragen dazu gerne bei uns melden.

### Auf was freust du dich persönlich am Festwochenende am meisten?

Prinzipiell freue ich mich auf das ganze Festwochenende, hoffentlich bei wunderbarem Wetter. Ich freue mich auf viele tolle Menschen, die die Freude an der Musik mit uns teilen. Zudem freue ich mich auf viele tolle Gespräche und Eindrücke, die ein solches Fest mit sich bringen.

Ich hoffe natürlich auch, dass alle Helferinnen und Helfer Spaß bei der Arbeit haben werden. Wichtig ist mir natürlich auch, dass wir unser Fest ohne Verletzungen über die Bühne bringen. Für mich persönlich werden der Festumzug und der Fahneneinmarsch mit Sicherheit eines der Highlights werden. Hier bekommt man den Dank der ganzen Musikerinnen und Musiker zu spüren.